

Vallée du Rhône

Un vaste chantier de maintenance des écluses

Le Dauphiné Libéré



Sur le barrage de Reventin-Vaugris, un bateau (au fond à droite) attend pour s'engager dans le rail de l'écluse. Photo Le DL /Georges Aubry

Comme chaque année, la Compagnie nationale du Rhône (CNR) a lancé une vaste opération de maintenance concernant les 14 écluses situées sur le fleuve en aval de Lyon. Ce chantier a démarré lundi 3 mars et va se poursuivre jusqu'au jeudi 13 mars prochain.

L'objectif, bien sûr, est de maintenir la fiabilité de ces ouvrages qui garantissent le passage de tous les bateaux. Près de 300 personnes travaillent sur ces opérations de maintenance qui concernent notamment le génie civil, l'étanchéité et le nettoyage des portes, la réparation et le remplacement d'équipements, le remplissage et le vidage du sas des écluses. Cette période de travaux a été choisie en concertation avec les utilisateurs du fleuve, afin de reporter éventuellement leurs flux vers le transport ferroviaire. Pas moins de six millions d'euros vont être investis dans ces travaux.

Les écluses

Rhône : Pierre-Bénite

Isère : Reventin-Vaugris ; Sablons

Drôme : Gervans ; Bourg-lès-Valence ; Logis-Neuf (Saulce-sur-Rhône) ;
Châteauneuf-du-Rhône

Ardèche : Beauchastel

Vaucluse : Bollène ; Caderousse ; Avignon

Gard : Beaucaire ;

Bouches-du-Rhône : Barcarin (Port-Saint-Louis).